
 

 

.  

ACUERDOS DE REUNION DE CORPORACION 

14  DE JUNIO  DE 2021. 

Acta N° 212- 2021 

 

1. Se le dio lectura a la solicitud  enviada por Sor Ana Isabel Bonilla Zarceño  

Superiora de Casa de María solicitando apoyo económico para pagar los 

gastos que generan las necesidades de los adultos mayores y 

mantenimiento de la casa,  manifiesta debido a la pandemia no se puede   

realizar la tele radio Maratón y feria gastronómica pero aunque no se lleven 

a cabo estas actividades con la participación presencial  confía en la 

generosidad de cada comunidad para poder cubrir las necesidades de los 

adultos mayores. La Corporación Municipal por Unanimidad acuerda apoyar 

con quince mil lempiras  (Lps. 15,000.000)  

 

2. Se dio lectura a la solicitud enviada  por Irvin Jonathan Lara presidente de 

la Comunidad Ciclística Ocotepeque solicitando a Corporación el apoyo 

económico de 7,000.00 lempiras para actividad que se realizara el día 11 

de Julio del presente año, dicha competencia lleva el nombre de Road MTB 

Ocotepeque 2021  que se desarrollara en  Ocotepeque y Sinuapa, en este 

sentido solicita a corporación   apoyo al deporte  del municipio de Sinuapa. 

La Corporación Municipal por unanimidad acuerda apoyar con 4,000.00 

lempiras en hidratación o trofeos según lo que necesiten.   

 

  

3. Se continuó a dar lectura a solicitud presentada por Nery Mauricio Arita y 

presidente de Asociación de Padres de Familia y demás miembros de 

Asociación de Padres de Familia  de la Comunidad El peñasco  solicitando 

apoyo con 2 galones de pintura  de agua y un quinto de pintura de aceite 



 

 

para pintar el centro de educación básica Manuel María Fernández de la 

comunidad. La Honorable Corporación Municipal por unanimidad da 

aprobado dar el apoyo 

4. La  Honorable Corporación Municipal acuerda por medio de Auditoria 

Interna  se verifique el cumplimiento de ordenanzas municipales; así mismo 

que  se dé  seguimiento, posterior a la verificación de chapia se gestione la 

fumigación.   

 

5. Informes   

El alcalde Municipal informo que asistió a reunión de Alcaldes  y alcaldesas de 

Honduras  a nivel Nacional, en la cual se organizó la asociación de alcaldes  y 

alcaldesas de Honduras, con el fin de realizar gestiones a nivel internacional; así 

mismo gestionar  la dotación de vacunas Covid-19 para la población de los 

municipios. Por lo que esta corporación por mayoría acuerda autorizar el alcalde 

para que pueda formar parte de la Asociación de Alcaldes y Alcaldesas de 

Honduras. A excepción   los regidores N°1 Alex Eduardo Pacheco Umaña quien 

manifestó  antes de dar su punto de vista es necesario conocer la intención de los 

alcaldes que no sea una Línea Política y el regidor N°3 Elder  Alfonso Vicente 

Chinchilla quien manifestó se abstiene de votar. 

 

 

 

 

 

 

 


